



B2.13 SURFISTA EN APUROS

Ejercicio práctico para trabajar [verbos](#) en pasados (imperfecto, indefinido) en [indicativo](#). Nivel B1 de español.

Había una vez un joven surfista llamado Carlos, quien vivía en la costa de California. Desde muy pequeño, Carlos se sintió atraído por el mar y todo lo relacionado con él. Su familia lo apoyó desde el principio, y su padre incluso le regaló su primera tabla de surf cuando tenía apenas ocho años.

A medida que Carlos crecía, se convirtió en un surfista cada vez más experimentado. Pasaba la mayor parte de su tiempo libre en el agua, surfeando olas y disfrutando del sol y la brisa marina. Era un deporte peligroso, pero Carlos siempre había sido cuidadoso y nunca había tenido ningún problema.

Un día, Carlos decidió salir a surfear en una de las playas más populares de la zona. El mar estaba tranquilo y el sol brillaba en el cielo. Carlos se preparó su tabla y se lanzó al agua. Todo parecía perfecto, y Carlos estaba emocionado de poder disfrutar de un día perfecto en el agua.

Sin embargo, después de un rato, Carlos comenzó a notar que las olas se estaban volviendo cada vez más grandes. De repente, una ola gigante lo sorprendió y lo arrojó al agua. Carlos intentó nadar hacia la superficie, pero la corriente era demasiado fuerte y lo arrastró hacia el fondo del mar.

En ese momento, Carlos entró en pánico. Se dio cuenta de que estaba atrapado bajo el agua y que no podía respirar. Trató de liberarse, pero la corriente era demasiado fuerte. Mientras luchaba por su vida, recordó todas las veces que había surfeado sin problemas y se preguntó cómo había terminado en esa situación.

Finalmente, después de lo que pareció una eternidad, Carlos logró liberarse y nadar hacia la superficie. Con la ayuda de otros surfistas, logró llegar a la playa. Estaba temblando y completamente agotado. Se sentó en la arena, tratando de recuperar el aliento y procesar lo que había sucedido.

A partir de ese momento, Carlos cambió su actitud hacia el surf. Se dio cuenta de que el mar podía ser peligroso e impredecible, y que siempre debía ser respetado. Pasó semanas reflexionando sobre su experiencia y decidió que necesitaba ser más cuidadoso en el futuro.

Desde entonces, Carlos ha seguido siendo un ávido surfista, pero siempre está consciente de los peligros del mar. Nunca olvidará la terrible experiencia que tuvo ese día, pero ha aprendido a usarla como una oportunidad para crecer y mejorar como surfista. Ha desarrollado un gran respeto por el mar y ha aprendido a disfrutar del surf de manera más segura y consciente.



tollspanish@gmail.com

<https://tollspanish.com>